
 

 

第２回岐阜県職業能力開発施設運営改革検討会 

国際たくみアカデミー部会議事要旨 

 

１ 開催日時及び場所 

令和元年１０月２５日（金）１３時３０分～１５時００分 

国際たくみアカデミー短大校 会議室 

 

２ 出席者 

中谷誠次座長、古田一衛委員、金森薫委員、渡辺善典委員、川島吉博委員、

板頭芳樹委員、宮川勉委員、大江隆宗委員、藤井博文委員、渡辺春文委員、

森崎泰行委員 

 

３ 事務局 

労働雇用課長、労働雇用課労働企画係長、国際たくみアカデミー校長、 

国際たくみアカデミー管理部長、国際たくみアカデミー指導部長兼生産技 

術科長、国際たくみアカデミー担当主幹兼教務・開発援助課長、国際たくみ

アカデミー建築科長、国際たくみアカデミー担当主幹兼訓練第一課長、国際

たくみアカデミー訓練第二課長 

 

４ 会議の概要 

・あいさつ 

・資料説明 

・意見交換 

 

５ 主な意見 

 ○広報活動の強化について（パンフレット） 

  ・国際たくみアカデミーに入学したら、どういう職業に就けるのか、どん

な会社に入れるのかを記載すると良い。 

  ・男性が多くて不安だと思わせず、女性にも来やすいことをＰＲすると良

い。 

・「あい愛バス（市営バス）」も利用できることを記載すると良い。 

・IoTの知識を持った人材を育成する学校であることをＰＲすると良い。 

 ○広報活動の強化について（ホームページ） 

  ・生徒を採用した企業の意見として、国際たくみアカデミーで学ぶメリッ

トを聞き取って掲載すると良い。 
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○訓練プログラムの充実について（入校生） 

・自動車エンジニア科においても、インターンシップを実施できるよう環境

を整えると良い。 

○訓練プログラムの充実について（在職者） 

  ・企業による内部人材の育成を支援するため、週１で２箇月程度の IoT を

取り入れた在職者訓練コースを新設すると良い。 

○アクセス強化について（あい愛バス） 

  ・美濃加茂市との意見交換をする際には、事前に学生の利用状況やどうい

った時間帯が良いか等のニーズを把握しておくと良い。 

 ○その他（入校生の確保） 

  ・在校生を高校へ随行させて話をする機会を設けると良い。 

  ・在校生に何を見て受験したのか意見を聞くと良い。 


